

生徒と触れ合う活動が評価され 平館高PTAに文部科学大臣表彰



大臣表彰を喜ぶ橋本会長

平館高PTAは8月20日、佐賀県総合体育館で開かれた第68回全国高等学校PTA連合会大会の表彰式において、優良PTA文部科学大臣表彰に選ばれ、橋本光幸会長へ表彰状が手渡されました。

同PTAは生徒の活動支援と交流を目的に▶年2回の登校時一声あいさつ運動▶校舎花壇の環境整備活動▶体育祭で生徒に郷土料理「ひつつみ」の振る舞い▶平館高文化祭「紫薫祭」で餅つき体験や農産物販売コーナーを設置、運営一などの活動が評価されました。

橋本会長は「生徒への支援活動が評価され、受賞につながったことがうれしい。今後も生徒と交流を深めながら支援活動を続けていきたい」と抱負を述べました。

長年の道路環境美化活動がたたえられ 市公衛連に国土交通大臣表彰



活動の継続を誓う畑山支部長

道路愛護団体などに対する国土交通大臣感謝状伝達式は8月29日、エスポワールいわて(盛岡市)で行われ、市公衆衛生組合連合会西根支部の畑山勝美支部長へ感謝状が手渡されました。

同支部は生活環境の健全化促進を目的に昭和35年に設立。▶5月の大型連休前と盆前の7～8月の2回、行政区ごとに道路の一斉清掃を実施▶道路の環境悪化を未然に防ぐため、道路沿線の不法投棄パトロールおよび啓発活動を年5回以上実施一などの活動が評価されました。

畑山支部長は「長年の活動を評価していただき大変光栄です。道路沿いのごみは大きく減っていないのが現状。活動の継続と環境美化の啓発に今後も取り組んでいきたい」と力を込めました。

地域おこし協力隊 新たに松本侑子さんが加わりました

30年度地域おこし協力隊辞令交付式が9月3日に市役所で行われ、新たな地域おこし協力隊員の松本侑子さん(30)に田村正彦市長から辞令が交付されました。

埼玉県深谷市出身の松本さんは、専門学校を卒業後、営業職や事務職を経



田村市長と握手を交わす松本さん

て、2年前からフリーライターとして活動。企業のコラムを書き、主にインターネット記事として紹介する業務に携わってきました。昨年7月に本市で開かれたプログラミング講座「スパルタキャンプ」に参加したことがきっかけで協力隊に応募。任期は単年度ごとの更新で最長3年間となります。主な活動は、市内への移住・定住をPRするウェブサイトの充実、市民と移住希望者との交流づくりなどを進めていきます。

松本さんは「八幡平市の人の良さ、自然の豊かさに引かれた。会員交流サイト(SNS)を活用して市の魅力を発信していきたい」と決意を述べました。

死亡叙勲

故・松尾辰男氏に旭日単光章

6月に逝去された松尾辰男氏(77)は、II谷地中IIが、死亡叙勲(旭日単光章、地方自治功労)を受章されました。

松尾氏は、平成3年4月に旧松尾村議会議員に初当選。平成17年9月には八幡平市議会議員となり、平成

18年4月までの15年間、議員を務められ、地方自治の発展のために尽力されました。

松尾氏の功績に敬意を表するとともに、心からご冥福をお祈りいたします。